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BULLETIN d’octobre-novembre 2024 

 

Bonjour chers adhérents et habitants du quartier de Saint Simon. 

Voici le bulletin de novembre, nous profitons déjà des animations de fin d’année organisées par le Comité des Fêtes, la Paroisse 
pour le Secours catholique, le Centre d’Animation, l’Étoile Sportive de Saint Simon. Merci à tous ces bénévoles et à l’équipe 
d’animation municipale de faire ainsi vivre le quartier. 

Pour les dossiers en cours, vous trouverez les actualités dans les rubriques ci-dessous. 

Je vous en souhaite une bonne lecture et au plaisir de vous retrouver en réunion ou au détour d’une animation ou d’une 
rencontre dans le quartier. 

Bonnes fêtes de fin d'année, 

     M Herbach, au nom de l’ensemble des membres du bureau 
 
 

 
 

Équipements publics 

 

 
 
 
 
 
 
Elle était demandée depuis un certain temps, la caméra de surveillance a été installée place 
de l’école P Bert. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Réunion d’information du public sur le nouveau PLUi-H  

le lundi 13 janvier de 18h à 20h , salle associative place de l’église 
Organisée par Saint-Simon Environnement ; voir page 2, rubrique Urbanisme 
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Urbanisme 

 
Suivi des permis de construire, commission urbanisme 

 

La tendance observée depuis début 2024 se confirme : la construction de logements neufs semble être au point mort.  
Nous avons compté seulement 20 logements accordés depuis le début de l’année, ce qui est un chiffre inédit pour le quartier. 

Cette accalmie devrait permettre à notre quartier d'atteindre sereinement le nouveau PLUi-H qui sera appliqué début 2026.  

 
Dépôts de permis : 
6 impasse de Diane : transformation d’un local en 4 logements 

 
Autorisations accordées : aucune 

 
Commission urbanisme : pas de réunion 

 
PLUi-H  
Le projet de PLUi-H a été arrêté, vous pouvez le consulter sur le site de la Métropole :  
https://metropole.toulouse.fr/le-plui-h-arrete 
 
L’enquête publique se déroulera entre le 2 janvier et le 13 février.  
Vous pourrez consulter les documents papier dans les services de Toulouse Métropole à Marengo ou plus près, à la Mairie de 
Cugnaux. 
Les rencontres avec les commissaires-enquêteurs auront lieu sur rendez-vous. 
Vous pourrez également déposer vos contributions sur le site : registre-numerique.fr/plui-h-toulouse-metropole  
 

Nous organisons une réunion d’information du public sur le nouveau PLUi-H le lundi 13 janvier de 
18h à 20h dans la salle associative place de l’église. Nous essaierons de répondre à vos demandes sur 
ce document d’urbanisme qui n’est pas toujours facile à appréhender. 
 
Vous pouvez choisir et télécharger le plan détaillé de votre zone du nouveau PLUi-H en allant sur ce lien : 
https://www.saint-simon-environnement.org/plu-et-promoteurs-immobiliers/plans-detailles-du-plu-ih-2024/ 
 
 

Francazal 
 
Nous avons participé à la Commission Consultative de l’Environnement de Francazal de novembre. 
 
Après présentations des opérateurs (2865 mouvements et 225 essais moteurs sur l’année) qui dénotent une activité réduite sur le 
site, est venue une demande du Collectif de Francazal qui propose d’encadrer les activités actuelles et futures dans une Charte de 
l’Environnement, comme il en existe sur d’autres aéroports (Pau, Montpellier...).  
La Préfecture va étudier le cadre technique et juridique d’une telle Charte avant de donner un avis. 
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Incinérateur 
 

 
  
Dossier évolution de l’incinérateur actuel, concertation sur le projet de futur incinérateur de remplacement : 
 
Le groupe de travail sur les lieux alternatifs a été réuni le 21 octobre dernier.  
Un bureau d’études a été désigné pour conduire cette recherche. Son cadre de travail (périmètre de recherche, critères 
d’éligibilité, pondération de ces critères) a été défini. 
 
Les premiers travaux du bureau d’étude nous ont été présentés lors de la réunion du groupe de travail du 5 décembre.  
Pour rappel, le but de ce groupe de travail est de proposer 2 sites alternatifs au site actuel pour la reconstruction de 
l’incinérateur. 
La décision du lieu d’implantation définitif de l’incinérateur sera prise par les élus de Decoset et une réunion publique sera 
organisée en janvier 2025. Nous espérons que nos actions amèneront les élus à choisir un emplacement plus éloigné des 
populations. 
 
Pour votre complète information sur le projet : https://decoset.fr/ 
 
Dossier sanitaire (œufs) :  
 
La préfecture a suivi notre demande de réalisation de tests de polluants sur les œufs produits dans des poulaillers particuliers. 
L’étude portera sur 12 sites. 6 d’entre eux devront se situer dans un rayon de 3 km par rapport à l’incinérateur. 
 
Nous avons lancé un appel à candidatures par mail et via le Facebook du Collectif de Défense et de Solidarité du Quartier pour 
identifier des poulaillers susceptibles de participer aux analyses toxicologiques sur les œufs qui vont être conduites par le 
Bureau Ginger Burgeap pour le compte de l’Agence Régionale de Santé.  
 
Merci à tous les volontaires qui se sont manifestés, leurs coordonnées ont été remises au bureau d’études qui les contactera 
prochainement. 
 

Réunion Publique de quartier 
 
La réunion publique biannuelle de quartier, organisée par la Mairie, s'est déroulée ce 12 novembre au centre d'animation Saint-
Simon devant une assistance clairsemée ; seule une trentaine de personnes y a assisté ! 
 
La réunion était articulée sur deux sujets : l'aménagement du secteur "Robert Maffre" (Vinci), puis le point sur les actualités du 
quartier. 
 
Tout d'abord, a été présenté l'avancement du projet de l'aménagement du Bd Eisenhower par Jérôme Libourel. 
 
Ensuite est venu le sujet des aménagements du secteur Robert Maffre (550 logements soit 1500 à 2000 habitants à terme) : 
école, nouvelle voirie, commerces prévus vers 2027. 
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Enfin Mme Ochoa a présenté les diverses actualités du quartier : réalisations liées au budget participatif, passage à 30 km/h de la 
route de St Simon, futur gymnase, piste cyclable Liffard / Eisenhower (dont la réalisation est prévue pour 2025), réfection de la 
place de l’Église, jardins partagés à Guilhermy … le tout agrémenté des questions / réponses avec les participants. 

 
M. Libourel présente le projet d'aménagement du Bd Eisenhower 

 
Vous pourrez retrouver la présentation sur notre site internet, dès qu'elle sera livrée par la Mairie. 
 
Les personnes qui souhaitent s'inscrire pour être informées par courriel de l'actualité municipale du quartier (y compris l'annonce 
de ces réunions) peuvent le faire ici : 
 https://jeparticipe.metropole.toulouse.fr/assemblies/saint-simon/f/274/ 
 
 

Voisins vigilants sur notre quartier 

 
Veillons les uns sur les autres 

 
Grâce à l’action de ses référents sécurité, la communauté « quartier de Saint-Simon » a été créée 
avec succès. Si vous souhaitez participer, connectez-vous depuis votre smartphone sur 
l’application, justifiez votre domicile, et venez nous rejoindre.  
https://www.voisinsvigilants.org/ 
En créant votre compte sur cette application, vous serez immédiatement alerté de tous les faits liés 
à la sécurité au quotidien dans votre quartier. 
Adhérer à Voisins Vigilants permet aussi de faire remonter les signalements sans délai à nos 
référents Participation Citoyenne. 
A noter : 

• les alertes "solidaire" ou "écologie" ne provoquent pas l'envoi d'un SMS (pas de caractère d'urgence)  
• vous avez la possibilité de créer une alerte sur l'adresse précise des faits (à condition que ce soit sur Saint Simon bien 

sûr) - que les alertes restent visibles 90 jours  
• les adhérents doivent faire eux-mêmes leur changement d'adresse sur Voisins Vigilants lorsqu'ils déménagent pour sortir 

du groupe  
• vous devrez en priorité alerter sur Voisins Vigilants plutôt que sur Facebook ou autres réseaux dont les publications se 

perdent au milieu de tout le reste.  
 
ATTENTION : Voisins Vigilants n'exempte pas d'un appel au 17 ou à Allo Toulouse selon le cas. Faites passer l'information à 
tous vos voisins, tous ne sont pas sur Facebook. Plus les adhérents seront nombreux et plus le maillage sera efficace. 
La communauté Voisins Vigilants de Saint-Simon s’appuie aujourd’hui sur environ 160 membres, mais ce n’est pas assez, elle 
compte sur vous pour venir la renforcer. 
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Evolution de la collecte des déchets verts 

 
A partir de début janvier 2025 la collecte des déchets verts sur rendez-vous à domicile s’arrête. Finies les collectes de fagots et 
de sacs. 

Plusieurs services de remplacement sont mis en place par la métropole. 

• prêt de broyeur via Kiloutou ou broyage à domicile par une entreprise mandatée par la Métropole, si vous avez plus de 
2m3, pour réaliser du paillis gratuit chez vous 

• abonnement payant (120€) pour 24 collectes à domicile (1 bac de 240L) 

• forfait gratuit pour 6 collectes (1 bac de 240L) 

Tous les détails se trouvent sur ce lien : 

https://metropole.toulouse.fr/mon-environnement/dechets-et-proprete/les-dechets-vegetaux 

 

ATTENTION : pour souscrire à ces deux derniers services, vous devez vous inscrire avant le 31 janvier 2025 à cette adresse : 

https://metropole.toulouse.fr/demarches/collecte-de-dechets-vegetaux-sabonner-au-service 

A noter que les inscriptions pour le forfait gratuit ne seront ouvertes qu'à partir du 1er janvier 

 

Informations municipales 

 
Notre quartier s’est doté de deux ambassadeurs de propreté.  
Ils auront vocation à recueillir vos doléances en matière de propreté et à accompagner les opérations de la Mairie en la matière.  
Ils organiseront notamment des journées de nettoyage par secteurs du quartier. 
 
Réouverture de la mairie annexe après travaux : 
 
La mairie annexe a été réaménagée pour offrir un meilleur accueil,  
vous trouverez toutes les démarches que vous souhaitez y réaliser sur : 
 
Mairie de quartier Saint-Simon ⋅ Toulouse Mairie Métropole, site officiel. 
 
 
 
 
 
 
 
 

La Maison du Bien Manger ouvre ses portes dans la maison de maître de Candie 
 

 
 

 

Elle sera inaugurée ce 16 décembre ; des ateliers spécifiquement dédiés aux enfants seront lancés en 2025, mettant en avant 
les productions du Domaine. L'inauguration de la Maison du Bien Manger est prévue prochainement. 

Plus de détails ici : 

https://jeparticipe.metropole.toulouse.fr/processes/maison-alimentation-candie 

 
 

Transports et Déplacements, Voirie 
 
Les stations vélo ont bien démarré leur période de rodage. En fonction des constats opérés il y aura des réajustements en termes 
d’effectif et de répartition entre vélo électriques ou non. 
 
Saluons ici l’ouverture d’un atelier vélo au Centre Social de Saint Simon, 35 chemin du Loup, le 14 décembre matin.  
Des volontaires bénévoles vous aideront à régler ou réparer votre vélo. 
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Par contre, quelle tristesse de voir le garde-corps du chemin de Guilhermy régulièrement cassé.. d’autant plus que ces 
dégradations peuvent faire courir des risques aux enfants. 
 

 
 
 

Animations Communication 

 

L’Étoile Sportive a 90 ans! 
 
Du beau monde était présent le 18 octobre dernier au stade Marcel Sarcos pour une soirée exceptionnelle au titre de 
l'inauguration du club house et du terrain synthétique, ainsi que du 90éme anniversaire du club de foot : le maire de Toulouse 
Jean-Luc Moudenc, la maire de quartier Nina Ochoa, les élus chargés des sports Julie Pharamond et Henry Lagoutine, le 
conseiller Départemental Jean Louis Llorca, le président du District de Football Marco Sentein, ainsi que de nombreux joueurs, 
entraîneurs, dirigeants et sympathisants. 
 

 
Après la traditionnelle cérémonie de coupure de ruban il fut évoqué durant les discours les faits d'armes de la longue histoire du 
club :  
la création de l’École de foot, les camps de jeunes, le 8ème de finale de Coupe de France en 1987 contre les professionnels de 
Martigues devant 1500 spectateurs, le match de 2000 minutes en l'an 2000, la création de l'équipe Cecifoot, la naissance du 
football féminin, les forums de l'emploi, les tournois de foot entreprises Mondialito, etc... Une histoire riche avec la solidarité en 
toile de fond. 
La soirée s'est poursuivie par un repas intergénérationnel qui permit à 150 anciens joueurs de différentes générations de se 
remémorer les bons et les mauvais moments partagés sous le maillot vert et blanc. 
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Loin des préoccupations du football professionnel, l’Étoile Sportive, principale association sportive du quartier avec ses 470 
licenciés et ses 28 équipes, continue son bout de chemin en mettant le sport santé, l'éducation et le lien social au centre de ses 
actions. 
L'équipe dirigeante autour du nouveau président Lionel AMIEL est plus que jamais déterminée à faire perdurer ces valeurs et à 
continuer à faire briller l’Étoile. 
 
Le président -  
Lionel AMIEL 
Contact : etoilesportivesaintsimon31@gmail.com 
Service partenariat et communication : 06335215
 
 

Divers 

 
Centre d’animation 
Donnez votre adresse mail au Centre d’animation si vous souhaitez être informés des spectacles qui s’y tiennent. 
 
Programme des festivités (comité des fêtes, centre culturel) : 
 
Ont eu lieu : 

• La Féerie de Noël Tibaous 29 novembre 

• Le Téléthon les 29,30 novembre 

• Le Marché de Noël paroissial pour le Secours catholique les 30 novembre et 1 décembre 

• La Pièce de théâtre « Roméo et Juliette entre autres » au Centre Culturel 

• A venir : 

• Marché de Noël de l’Étoile Sportive le 8 décembre au stade Marcel Sarcos de 10h à 18h 

• Concerts de Noël Église de Saint Simon 14 et 15 décembre 

 

 

Suivez l'actualité de notre association sur notre site : 

https://www.saint-simon-environnement.org/ 

ou en flashant le QR-CODE : 

 

 

 

 

PROCHAINES RÉUNIONS 
 

La prochaine réunion du bureau de St-Simon Environnement aura lieu lundi 6 janvier à 18h dans la salle place de l'église. 
 
Réunion d’information du public sur le nouveau PLUi-H le lundi 13 janvier de 18h à 20h dans la salle 
associative place de l’église 
 


